

# Smile Network 北東

本年もよろしくお願い申し上げます

2021冬 第8号

## つながる工夫



©熊谷

令和2年はコロナ抜きには語れない一年でした。熊谷北東圏域でもサロンやオレンジカフェなど休止、体操なども再開したものの再休止、一般介護予防教室中止などの状況が続いています。

それでも振り返ると、苦手だったマスクにも慣れ、消毒や検温も習慣となり、体調が優れなければ無理をしない、などコロナに限らず感染予防に望ましい習慣が身についたように思います。生きるため、自分や大事な人を守るため、人は、いくつになっても進化できる可能性を秘めている、そんな静かな強さを感じた1年でもありました。

様々な地域活動が休止される中、工夫をして開催された行事もあります。

②各自治会内で安否を確認、③防災対策本部で自治会連合会全体の安否を把握するという訓練でした。こちらの地域では10年ほど前から多世代で、楽しい&ためになる防災運動会を開催しているそうです。今年度は密を避けるよう形式を変えて、地域防災活動として実施されたとのことでした。

## 第44回中条菊花大会



## 安否確認訓練(中西)



門扉にかけられた  
無事を知らせるタオル

令和2年10月11日、中西自治会連合会では、安否確認訓練が行われました。地震発生直後の想定で、①自宅で無事であれば黄色いタオルを見る所に出す、

令和2年11月4~12日、中条公民館にて中条菊花展が開催されました。感染防止のため表彰式及び休憩所を無くし、マスク着用、消毒をしての菊の見学となりました。今年は長雨で手入れに苦労されたそうですが、中条長寿連合会の皆さんや中条の小中学生が育てた菊の花は見ごたえがありました。6月の苗植えから菊仲間で互いの花の成長具合を確認し合うなど、地域のコミュニティにもなっているそうです。